



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



JALISCO

28/06//2022

LEGISLATIVO



Gutiérrez Luna presenta controversia contra TEPJF por sentencia para incluir a MC en la Permanente

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, presentó una controversia constitucional contra el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por la sentencia que obliga al órgano legislativo a otorgar un lugar de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión a la bancada de Movimiento Ciudadano. Con fecha 21 de junio, el legislador de Morena interpuso el recurso ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), aun cuando las resoluciones del Tribunal Electoral son constitucionalmente inatacables.

<https://www.milenio.com/politica/gutierrez-luna-presenta-controversia-tepjf-sentencia-mc>